

浜の情報：県央水産業普及指導センター
令和2年12月3日

西海市立大島東小学校で水産教室を開催しました。

長崎地区漁業士会では、11月6日に、西海市大島町の大島東小学校5年生41名を対象に今年度2回目の水産教室を開催しました。

はじめに、山下会長によるロープワークの指導と西海大崎漁協と地元養殖業者の協力による養殖トラフグへの餌やり体験を実施。餌やりの体験中、予定にはなかったマダイの水揚げも見学させてもらい、児童達は大きく育った養殖魚を間近で見ることができ、貴重な体験になったと思います。

その後は、学校へ戻り、アジの捌き方や調理方法について動画を用いて紹介。今年度は、新型コロナの影響により、残念ながら例年のような調理実習はできませんでしたが、「事前に収録したアジの捌き方やアジの簡単レシピの紹介動画を流し、各講師がポイントを解説する」という、これまでになくスタイルで実施。

今回各講師から、「自宅でご家族と一緒にやってみよう」との呼びかけもあり、実際にその翌日には、アジを捌いてみた児童達もいるようです。例年のような対面での調理実習が難しい状況にありますが、今後も工夫を凝らし、引き続き魚食普及に努めていきたいと思っております。



ロープワーク実習



養殖魚への餌やり体験①



養殖魚への餌やり体験②



動画を用いたアジの捌き方紹介（山下会長）



動画を用いたアジの簡単レシピ紹介（赤崎先生）



食育講話（赤崎先生）